総会と平和講演会のご案内

「キリスト者・九条の会」北九州 会長 上西創造

急速に軍事化を進める琉球弧で、粘り強い非暴力抵抗運動が途切れることなく続けられています。 2015年から拠点を沖縄に移しておられる講師に現場のお話しをお聴きし、私たちが今取り組むことを ご一緒に考える時を持ちたいと思います。皆様のご参加をお待ちしています。

講演題:「勝つ方法はあきらめないこと ~ 急速に軍事化の進む琉球弧・

辺野古非暴力闘争の現場から~」

講師:大畑豊さん

(辺野古抗議船船長、「非暴力平和隊·日本(NPJ)」共同代表)

◆日時:11月2日(土) 総会 13時30分~

(会員の方はぜひご出席ください。会員でない方も歓迎)

講演会 14時00分~16時00分



小倉北区大田町14-31(在日大韓基督教会小倉教会隣)

◆講演内容

- ・沖縄・南西諸島の現場の話、そこに生活する人々の思い
- ・世界の対立と分裂が進む中での非暴力運動への思い。
- ·NP(国際NGO非暴力平和隊)やNPJ(非暴力平和隊・日本の現在と今後の活動等



抗議船の上でうふざと伝道所の島しづ子牧師と



(講師プロフィール)

ガンジーの思想の継承者らによって設立された「*ピース・ブリケイド・インターナショナル(PBI)」の活動に参加、1993年から1994年間に約9か月間、スリランカ政府と「タミル・イーラム解放のトラ」による内戦下で平和活動に従事。これまでに、北九州や各地で非暴力トレーニングのワークショップを行う。

2015年から沖縄に拠点を移す。現在、PBIの流れを汲む「*非暴力平和隊・日本(NPJ)」共同代表、辺野古抗議船船長、辺野古新基地埋立て用土砂を搬出する塩川港での抗議行動担当、「沖縄のガンジー」と呼ばれた故阿波根昌鴻が設立した「伊江島・反戦平和資料館・ヌチドゥタカラの家 |元スタッフ。

- *「ピース・ブリケイド・インターナショナル(PBI)」…ボランティアを紛争地に派遣し非暴力的解決を促進する国際NGO
- *「非暴力平和隊・日本(NPJ)」…地域紛争の非暴力的解決を実践するために活動している国際NGO「非暴力平和隊(NP)」の設立準備から関わるとともに、その活動を支援するために設立された日本グループ

【問い合わせ先】川辺 080-5283-0319

【バスご利用の場合】

小倉駅バスセンター、又は小倉駅入口より、 27番・28番に乗車し中津口で下車、徒歩5分 足立小学校を目標においでください

